
UPAYA MENINGKATKAN PENCATATAN PENJUALAN MELALUI SISTEM APLIKASI AKUNTANSI ACCURATE SEBAGAI CARA UNTUK MENGOPTIMALKAN EFEKTIVITAS KERJA PADA KARYAWAN PT TRISNO MITRA BALI DENPASAR, BALI

Daniel Manek^{1,*}, I Gusti Ngurah Angga Prastya²

^{1,2} Universitas Mahasaraswati Denpasar, Bali, 80233, Indonesia

*Email : manekdaniel@unmas.ac.id

ABSTRAK

Penjualan merupakan pendapatan yang diperoleh perusahaan untuk menpadatkan keuntungan (Laba) yang sebesar besarnya. Penjualan yang relatif tinggi didapatkan melalui penjualan beberapa produk yang dimiliki oleh perusahaan, Pada jaman modern seperti saat ini pembukuan yang cepat, mudah dan otomatis sangat diperlukan oleh suatu perusahaan. Setelah dilakukannya observasi pada PT. Trisno Mitra Bali ditemukan permasalahan yaitu, dimana sistem pencatatan dengan microsoft excel dirasa kurang efektif dalam meningkatkan kinerja karyawan. Karena pencatatan dengan microsoft excel semua dilakukan secara manual dan tidak dapat tercatat secara otomatis, selain itu setiap periodenya harus membuat file baru dimana hal tersebut juga dapat memakan waktu yang banyak. Dalam rangka meningkatkan efektifitas kinerja karyawan PT. Trisno Mitra Bali dalam pencatatan penjualannya, maka pencatatannya perlu menggunakan *software* atau sistem aplikasi akuntansi yaitu salah satunya adalah sistem aplikasi akuntansi Accurate. Dengan melakukan program penyuluhan, pelatihan dan pendampingan pada karyawan PT. Trisno Mitra Bali maka diharapkan pembukuan kas kecil perusahaan dapat terlaksana dengan efektif. Tujuan menggunakan *software* Accurate adalah untuk mempermudah dan mempercepat pekerjaan yang memerlukan ketelitian, keakuratan dan keamanan. Sehingga terciptanya efektivitas dalam bekerja.

Kata kunci : Pencatatan Penjualan, Efektivitas, Aplikasi Accurate

ANALISIS SITUASI

Trisno Mitra Bali Denpasar merupakan perusahaan yang berbentuk PT (Perseroan Terbatas). PT. Trisno Mitra Bali Denpasar resmi berdiri pada tahun 2013. PT. Trisno Mitra Bali adalah perusahaan yang bergerak dibidang distributor dengan mendistribusikan berbagai macam

merek minuman beralkohol baik dari kualitas lokal maupun non lokal. Kantor dari PT. Trisno Mitra Bali terletak di Jalan Gunung Galunggung No. 59C Denpasar Utara. PT. Trisno Mitra Bali dibangun untuk memberikan fleksibilitas maksimum untuk melayani kebutuhan yang berbeda dalam menangani semua jenis

permintaan pembeli yaitu berupa produk minuman beralkohol baik itu whiskey, wine, liquer, rum, vodka dan masih banyak jenis minuman beralkohol lainnya.

Minuman beralkohol merupakan minuman yang mengandung etil alkohol (C₂H₅OH) yang diproses dari bahan hasil pertanian yang mengandung karbohidrat dengan cara fermentasi dan destilasi atau fermentasi tanpa destilasi (Ratnasari dan Anityasari, 2015). Minuman beralkohol merupakan minuman yang diminati baik oleh wisatawan asing maupun wisatawan lokal yang datang ke Bali. Jadi, tidak menutup kemungkinan setiap harinya baik hotel, restaurant dan klub di Bali membutuhkan distribusi minuman beralkohol untuk disajikan kepada para pelanggannya.

Sejak kemunculan virus Covid-19 di akhir tahun 2019 yang telah menyebar ke seluruh dunia, hal tersebut berdampak pada perlambatan ekonomi global yang dirasakan di dalam negeri. Industri pariwisata merupakan salah satu industri yang terdampak oleh penyebaran virus ini (Bahtiar dan Saragih, 2020). Dengan adanya situasi covid-19 yang terjadi hingga saat ini mengakibatkan usaha pada PT. Trisno Mitra Bali ikut terkena dampaknya, bukan hanya usaha dari PT. Trisno Mitra Bali banyak usaha lainnya juga terkena dampaknya yaitu penurunan penjualan dan lain sebagainya.

Penjualan merupakan suatu kegiatan yang bertujuan untuk mencari pembeli, mempengaruhi serta

memberikan petunjuk agar pembeli dapat menyesuaikan kebutuhannya dengan produksi yang ditawarkan serta mengadakan perjanjian mengenai harga yang menguntungkan untuk kedua belah pihak.

Setiap harinya pencatatan penjualan pada PT. Trisno Mitra Bali menggunakan program microsoft excel. Microsoft excel berfungsi untuk mengolah data angka dengan menggunakan spreadsheet yang terdiri dari baris dan kolom (Kuyotok et al., 2018). Program ini sangat dibutuhkan oleh karyawan PT. Trisno Mitra Bali untuk mempermudah dalam pekerjaannya.

Setelah dilakukannya observasi pada PT. Trisno Mitra Bali ditemukan permasalahan yaitu, dimana sistem pencatatan dengan microsoft excel dirasa kurang efektif dalam meningkatkan kinerja karyawan. Karena pencatatan dengan microsoft excel semua dilakukan secara manual dan tidak dapat tercatat secara otomatis, selain itu setiap periodenya harus membuat file baru dimana hal tersebut juga dapat memakan waktu yang banyak. Sehingga hal tersebut menyebabkan keterlambatan dalam menyelesaikan laporan perusahaan yang ditugaskan.

Dalam rangka meningkatkan efektifitas kinerja karyawan PT. Trisno Mitra Bali dalam pencatatan kas kecilnya, maka pencatatannya perlu menggunakan *software* atau sistem aplikasi akuntansi yaitu salah satunya adalah sistem aplikasi akuntansi *Accurate*. *Accurate* merupakan alat bantu untuk memudahkan dan

mempercepat tugas-tugas administratif yang memerlukan ketelitian, keakuratan dan keamanan. *Accurate Accounting Software* akan membantu menyelesaikan pekerjaan dengan cepat. *Software* ini membantu setiap masalah yang berhubungan dengan pencatatan transaksi keuangan perusahaan sehingga pelaporan keuangan dapat terselesaikan dengan waktu yang telah ditentukan (Tuharea, 2015). Aplikasi ini sangat *userfreindly* walaupun *user* tidak memahami ilmu akuntansi seperti penjurnalan dan penyusunan laporan keuangan maka *accurate* akan memproses secara otomatis semua transaksi yang diinputkan (Khairani et al., 2021) Jadi, untuk menerapkan peningkatan efektifitas kerja, maka perlu diberikan penyuluhan dan pelatihan penggunaan sistem aplikasi akuntansi *accurate* dalam melakukan kegiatan pencatatan penjualan.

PERUMUSAN MASALAH

Berdasarkan observasi yang telah dilakukan, diperoleh bahwa perlunya dilakukan peralihan pencatatan kas kecil pada PT. Trisno Mitra Bali dari penggunaan program microsoft excel menjadi sistem aplikasi akuntansi *accurate* dengan jalan penyuluhan, pelatihan dan pendampingan yang diberikan kepada karyawan PT. Trisno Mitra Bali. Tujuannya adalah untuk mempermudah dan mempercepat pekerjaan yang memerlukan ketelitian, keakuratan dan keamanan. Sehingga terciptanya efektifitas dalam bekerja.

SOLUSI YANG DIBERIKAN

Adapun solusi yang dapat diberikan dalam penggunaan sistem aplikasi akuntansi *accurate* dalam pencatatan penjualan, yaitu :

1. Melaksanakan program penyuluhan pencatatan penjualan dengan menggunakan sistem aplikasi akuntansi *Accurate*.
2. Melaksanakan program pelatihan pencatatan penjualan yang dengan menggunakan sistem aplikasi akuntansi *Accurate*.
3. Melaksanakan program pendampingan dan evaluasi terkait dengan proses pencatatan penjualan perusahaan dengan sistem aplikasi akuntansi *Accurate*.

METODE PELAKSANAAN

Metode pelaksanaan yang digunakan dalam kegiatan pengabdian ini yaitu metode penyuluhan dan pemahaman, pelatihan serta pendampingan kepada karyawan PT. Trisno Mitra Bali yang berkaitan langsung dengan aktivitas pencatatan penjualan.

1. Metode penyuluhan dan pemahaman merupakan tahapan awal dari kegiatan pengabdian ini yaitu mengenai bagaimana cara penginputan penjualan pada aplikasi *Accurate* tersebut.
2. Metode pelatihan yaitu dengan melakukan pelatihan dalam menyiapkan nama customer dan nama barang yang nantinya akan digunakan saat penginputan penjualan serta pelatihan bagaimana cara penginputan

- penjualan dengan menggunakan aplikasi *Accurate*.
3. Metode pendampingan dan evaluasi pada karyawan agar dapat merealisasikan kegiatan penyuluhan, pemahaman, dan pelatihan yang telah dilakukan selama proses pengabdian masyarakat.

HASIL PENGABDIAN DAN PEMBAHASAN

Hasil yang diperoleh dari kegiatan pengabdian masyarakat pada PT. Trisno Mitra Bali dengan melakukan program penyuluhan, pelatihan dan pendampingan pembukuan penjualan dengan menggunakan *software Accurate* adalah karyawan PT. Trisno Mitra Bali dapat mengetahui tentang *software Accurate*, karyawan memahami pembukuan kas kecil dengan menggunakan *software Accurate* dan karyawan dapat mengalami peningkatan efektivitas dalam bekerja, selain itu pencatatan yang dilakukan dapat secara otomatis dan tidak memerlukan waktu yang banyak. Sehingga tidak terjadi lagi keterlambatan dalam pembuatan laporan perusahaan dan semua pekerjaan pencatatan yang dilakukan akan bisa diselesaikan tepat pada waktunya.

Selama proses pengabdian karyawan sangat berpartisipasi dalam kegiatan. Karyawan tidak malu bertanya dan senantiasa menerima kritik dan saran sehingga proses pengabdian dapat berjalan dengan lancar. Pimpinan keuangan perusahaan

juga sangat mendukung program pengabdian ini. Tersedianya fasilitas yang memadai di dalam perusahaan baik itu ruangan pelatihan yang nyaman, jaringan internet dan alat-alat pendukung lainnya yang sangat membantu dalam proses pengabdian berlangsung. Selain itu taatnya protokol kesehatan yang diterapkan oleh para karyawan PT. Trisno Mitra Bali dalam melaksanakan kegiatan sehingga terasa lebih aman dan nyaman dalam bekerja dimasa pandemi Covid-19 saat ini.

KESIMPULAN DAN SARAN

Kesimpulan

Dengan adanya kegiatan pengabdian ini karyawan PT. Trisno Mitra Bali dapat meningkatkan kemampuannya dalam pencatatan penjualan perusahaan dengan menggunakan sistem aplikasi akuntansi *Accurate*. Melalui program penyuluhan, pelatihan dan pendampingan dalam pencatatan penjualan perusahaan dengan menggunakan sistem aplikasi *accurate* membuat karyawan dapat bekerja lebih efektif dan tidak banyak memerlukan waktu, selain itu dengan adanya kegiatan pengabdian ini memberikan pembaharuan terhadap sistem pencatatan penjualan perusahaan menjadi lebih sistematis dan tercatat secara otomatis.

Saran

Pencatatan penjualan perusahaan dengan menggunakan sistem aplikasi akuntansi *Accurate* yang dilakukan oleh karyawan PT. Trisno Mitra Bali

perlu ditingkatkan dan lebih teliti lagi karena penjualan adalah pendapatan perusahaan yang apabila terdapat kesalahan dalam pencatatannya hal tersebut juga akan berdampak pada hasil laporan keuangan perusahaan. Pelatihan perlu dilakukan secara berkala agar dapat lebih maksimal lagi dalam menggunakan sistem aplikasi akuntansi Accurate.

DAFTAR PUSTAKA

- Bahtiar, R. A., & Saragih, J. P. (2020). Dampak Covid-19 terhadap perlambatan ekonomi sektor umkm. *Jurnal Bidang Ekonomi Dan Kebijakan Publik*, 7(6), 19-24.
- Khairani, S., Kusuma, D. P., Fransiska, J., & Hartati, E. (2021). Pelatihan Aplikasi Accurate bagi Guru dan Siswa SMK Negeri 1 Palembang. *Publikasi Hasil Pengabdian kepada Masyarakat*, 1(1), 43-49.
- Kuyotok, W. C., Sabijono, H., & Tirayoh, V. Z. (2018). Persepsi Auditor Dan Mahasiswa Akuntansi Tentang Fungsi Microsoft Excel Yang Dibutuhkan Untuk Berkarir Sebagai Auditor (Studi Pada Bpk Ri Perwakilan Provinsi Sulut Dan Feb Unsrat). *Going Concern: Jurnal Riset Akuntansi*, 13(3), 52-62
- Ratnasari, D., & Anityasari, M. (2015). Analisis SWOT UD X UKM Pembuat Minuman Beralkohol. In *Seminar Nasional Manajemen Teknologi XXIII*.
- Abdurrahman, A., & Masripah, S. (2017). Metode Waterfall Untuk Sistem Informasi Penjualan. *Information System For Educators And Professionals: Journal of Information System*, 2(1), 95-104.
- Tuharea, F. (2015). Penerapan Sebelum Dan Sesudah Sistem Informasi Akuntansi Dengan Menggunakan Software Accurate Dalam Penyusunan Laporan Keuangan (Studi Kasus Pada PT. Nenggapratama Internusantara) (Doctoral dissertation, Politeknik Negeri Manado).